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      Аннотация

    
        
          Объект исследования – мировая экономика. Предмет – процесс цифровизации.
Цель работы – на основе изученного мирового опыта разработать комплекс мероприятий по внедрению технологий «умных городов» в России.
Актуальность исследования заключается в возрастающей роли устойчивого развития регионов, росте городского населения, развитии информационно-коммуникационных технологий и процесса цифровизации.
В работе даны определения цифровизации и «умных городов»; изучен мировой опыт концепции; оценена эффективность проекта «Городские причалы» в Санкт-Петербурге; разработан комплекс мероприятий по внедрению технологий «умных городов».
Использованы методы качественного и инвестиционного анализов.
Разработанный комплекс мероприятий может быть принят к действию любым жителем города-пилота российского проекта «Умный город».
        

        
          The object of research is world economy. Its subject is digitalization.
Main objective is to develop a road map for “smart city” technology implementation in Russia.
Research relevance is based on growing role of sustainable development, worldwide city population growth, rise of ICT sector and digitalization itself.
This graduation work gives definitions of digitalization and “smart city” concept; evaluates mobility project’s efficiency; shows the road map for “smart city” technology implementation in Russia.
Qualitative and investment analysis methodology was used.
The developed road map can be used by any resident of pilot “smart city” in Russia.
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